

La Fundación Biodiversidad respalda un proyecto medioambiental en Aragón

El Servicio de Medio Ambiente de la Cámara de Comercio de Zaragoza recibe el respaldo de la fundación del Ministerio de Medio Ambiente

La Cámara realizará 60 diagnósticos de situación medioambiental para pymes y potenciará su línea de consulta en Internet

Zaragoza (26/4/2005). La Fundación Biodiversidad ha firmado hoy en Madrid 46 convenios de colaboración con entidades sin ánimo de lucro de 14 comunidades autónomas, entre las que figura un proyecto de desarrollo medioambiental en Aragón: el Servicio de Medio Ambiente de la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza. La institución empresarial aragonesa realizará, según los compromisos del convenio, acciones de sensibilización y análisis de necesidades medioambientales, destinadas a pymes y autónomos.

El director general de la Cámara, **José Miguel Sánchez**, ha firmado el convenio con la directora general de la Fundación Biodiversidad, **María Artola**, en un acto presidido por el secretario general para el Territorio y la Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente y presidente de la Fundación, **Antonio Serrano**. Los proyectos están cofinanciados por el Fondo Social Europa y su importe asciende a 20 millones de euros, de los que 100.000 euros corresponden a la Cámara de Comercio de Zaragoza.

El programa de la Cámara de Zaragoza y la Fundación Biodiversidad, creada por el Ministerio de Medio Ambiente, contempla cuatro líneas de actuación en 2005:

1-III Simposium sobre Sostenibilidad, que este año se dedicará a infraestructuras. Los dos primeros se dedicaron a gestión de residuos (2003) y gestión de recursos hídricos (2004).

2-Realización de diagnósticos de situación y necesidades medioambientales sectoriales, dirigidos a pymes y autónomos.

3-Gestión de la web de Medio Ambiente. La línea de consulta medioambiental de la Cámara de Comercio responde a las preguntas de las empresas en un máximo de 48 horas y, además, cuenta con la más completa información sobre el tema (desde legislación a la posibilidad de bajarse impresos).

4-Desarrollo de una aplicación de evaluación medioambiental. El objetivo es ubicar en la web cameral una sencilla aplicación para la autoevaluación, para que permita a las empresas conocer en qué medida cumplen la normativa vigente.

El Servicio de Medio Ambiente de la Cámara comenzó a funcionar en junio de 2004. La gestión de residuos es el tema medioambiental que más preocupa a las pequeñas y medianas empresas aragonesas, según se desprende de la línea de consulta en Internet. Un 25% de las consultas de las pymes correspondió a la gestión de residuos, seguida de los requerimientos para cumplir la normativa ambiental (20%), y de las ayudas y subvenciones (20%).

Para más información:

www.camarazaragoza.com/medioambiente
medioambiente@camarazaragoza.com / 976306161 Ext. 272